

# Humor y Sonrisa

*Deseo hacer manifiesta una nueva luz entre los amigos de América para que lleguen a ser un nuevo pueblo, para que establezca un nuevo fundamento y se logre la completa armonía. Pues el fundamento de Bahá'u'lláh es el amor. Cuando vais a Green Acre, debéis tener amor infinito el uno por el otro cada uno prefiriendo al otro antes que a sí mismo. La gente debe sentirse tan atraída hacia vosotros que exclamen: “¿Qué felicidad existe entre vosotros!”; y verán en vuestros rostros las luces del Reino. Entonces, maravillados, se volverán hacia vosotros y buscarán la causa de vuestra felicidad. Debéis dar el mensaje mediante la acción y el hecho, no sólo de palabra. La palabra debe estar unida al acto. Debes amar a tu amigo más que a ti mismo; sí, es deseable sacrificarle a ti mismo. La Causa de Bahá'u'lláh todavía no ha aparecido en este país. Deseo que estéis listos para sacrificarlo todo el uno por el otro, incluso la vida misma; entonces, sabré que la Causa de Bahá'u'lláh ha sido establecida. Rogaré por vosotros para que os convirtáis en causa de la elevación de las luces de Dios. Que todo os señalen y pregunte: “¿Por qué esta gente es tan feliz?”. Deseo que seáis felices en Green Acre, que riáis, sonriáis y os regocijéis para que otros puedan ser felices a través vuestro. Oraré por vosotros.*

*‘Abdu'l-Bahá, La Promulgación de la Paz Universal, # 78*